

## **Bericht zum Zukunft säen auf dem Reyerhof**

Unsere Zukunft säen Aktion hat am 22.10. stattgefunden. Über 100 Menschen haben bei herrlichem Wetter teilgenommen. Zu Beginn zündeten wir ein Feuer an und versammelten uns darum herum. Ich sprach einiges über die Bedeutung des Saatgutes. Der Vorstand von Demeter-Baden Württemberg war im Anschluss an eine Vorstandssitzung auch anwesend und unterstützte die Säer kräftig. Dann säten wir einen halben Hektar ein. Danach konnte am heruntergebrannten Feuer Stockbrot gebacken werden, sowie Quarkbrote und frischer Apfelsaft verzehrt werden. Hier gab es Gelegenheit für vertiefte Gespräche.

Beste Grüße  
Christoph Simpfendörfer